



PEMERINTAH KABUPATEN WONOGIRI  
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

Jalan Diponegoro Km.03, Bulusulur Telepon. (0273) 321121 Wonogiri 57615  
Email : dinaspdank@wonogirikab.go.id Website : dinaspdank.wonogirikab.go.id

Wonogiri, 23 Oktober 2020

Nomor : 800/4483 Kepada :  
Lampiran : satu lembar Yth. 1. Koordinator Wilayah Kec. Bidang Pendidikan  
Hal : Guru Penggerak 2. Kepala SMP Negeri dan Swasta  
se – Kabupaten Wonogiri  
di Wonogiri.

Bersama surat ini diberitahukan bahwa kebijakan Merdeka Belajar Episode 5 : Guru Penggerak telah diluncurkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan pada tanggal 3 Juli 2020 dengan tujuan untuk mendapatkan pemimpin pembelajaran yang menerapkan merdeka belajar dan menggerakkan seluruh ekosistem pendidikan dalam mewujudkan pendidikan yang berpusat pada murid. Guru penggerak akan berperan dalam menggerakkan komunitas belajar bagi guru di sekolah dan di wilayahnya serta menumbuhkan kepemimpinan murid untuk mewujudkan profil pelajar Pancasila.

Dalam rangka implementasi kebijakan Merdeka Belajar dimaksud, Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan telah melaksanakan program Pendidikan Guru Penggerak (PGP) angkatan I sejumlah 2.800 guru penggerak yang saat ini sudah mulai pendidikan. Adapun pada Angkatan II akan direkrut calon guru penggerak dengan sasaran 13.600 orang dari 272 Kabupaten/Kota di 33 Provinsi melalui tiga angkatan yaitu angkatan 2, 3, dan 4. Kabupaten Wonogiri mendapatkan kesempatan pada angkatan 4 dengan kuota PGP 108 orang dan pengajar praktek 22 orang. Pendaftaran calon Guru Penggerak dan Pengajar Praktik tanggal 13 Oktober - 7 Nopember 2020 secara *online* pada laman <https://sekolah.penggerak.kemdikbud.go.id/gurupenggerak/>.

Sehubungan hal tersebut maka dimohon agar saudara menghimbau kepada semua GTK di lingkungan unit kerja masing-masing untuk mendaftar secara mandiri dengan persyaratan sebagai berikut.

Guru Pengerak	Pengajar Praktik
1. Guru PNS maupun Non PNS dari TK, SD, SMP negeri maupun swasta	1. Guru PNS, Kepala Sekolah, Pengawas Sekolah maupun Non PNS dari TK, SD, SMP negeri maupun swasta
2. Memiliki akun di Data Pokok Pendidikan (Dapodik)/SIMPKB	2. Memiliki akun di Data Pokok Pendidikan (Dapodik)/SIMPKB
3. Memiliki kualifikasi pendidikan minimal S1/D4	3. Memiliki kualifikasi pendidikan

<p>4. Memiliki pengalaman minimal mengajar 5 tahun</p> <p>5. Memiliki masa sisa mengajar tidak kurang dari 10 tahun</p> <p>6. Memiliki keinginan kuat menjadi Guru Penggerak</p> <p>7. Tidak sedang mengikuti kegiatan diklat CPNS, PPG, atau kegiatan lain yang dilaksanakan secara bersamaan dengan proses rekrutmen dan pendidikan guru penggerak.</p>	<p>minimal S1/D4</p> <p>4. Memiliki pengalaman minimal mengajar 10 tahun</p> <p>5. Memiliki masa sisa mengajar tidak kurang dari 2 tahun</p> <p>6. Memiliki keinginan kuat menjadi Pengajar Praktik</p> <p>7. Tidak sedang mengikuti kegiatan diklat CPNS, PPG, atau kegiatan lain yang dilaksanakan secara bersamaan dengan proses rekrutmen dan pendidikan guru penggerak.</p>
---	--

Adapun untuk keperluan pemantauan, dimohon saudara melaporkan kepada kami daftar nama GTK yang telah mendaftar program Pendidikan Guru Penggerak (PGP) dan Pengajar Praktik sesuai format terlampir.

Demikian atas kerjasama yang baik diucapkan terimakasih.



KEPALA DINAS  
PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN,

*[Signature]*  
Drs. YULI BANGUN NURSANTI, M.Pd.

Pembina Tk. I

NIP. 19640720 199512 2 003

Tembusan kepada :  
Yth. Koordinator Pengawas Sekolah  
Kabupaten Wonogiri